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 title:  Issue  regarding  regular  delay  of  Sapt  Kranti  Express.

 oft  सतीश  चंद्र  दुबे  (वाल्मीकि  लर):  माननीय  अध्यक्ष  जी,  मेरे  लोकसभा  क्षेतू  A  होकर  सप्त  कांति  ट्रेन  दिल्ली,  आनंद  विठा  आती  है,...(व्यवधान)  जब  यह  ट्रेन  लखनऊ  डिवीजन में  आती  हैं  तो
 चार  घंटे  ट्रेन  को  डिटेल  कर  दिया  जाता  हैं  जिससे  आने  वाली  ट्रेल  चार  घंटे  लेट  आती  है  और  जाने  के  लिए  भी  रोक  ठी  जाती  हैं|  (व्यवधान)  नरकटियागंज  A  गोरखपुर  और  नरकटियागंज  से
 मुजफ्फरपुर जितनी  पैसेंजर  ट्रेन  जाती  हैं,  आठ  से  ठर  घंटे  लेट  जाती  हैं|  इसका  कारण  क्या  हैं?

 अध्यक्ष  महोदया,  मैं  आपके  माध्यम  सें  मांग  करना  चाहता  हूं  कि  ट्रेन  को  सही  समय  पर  चलाया  ी  ...  (व्यवधान)  केवल  एक  ही  ट्रेन  हमरे  थत  से  होकर  दिल्ली  आती  है।  ...(व्यवधान) यह  बढ़िया
 ट्रेन  हैं,  लेकिन  उसे  चार-चार  घंटे  लेट  पहुंचाया  जाता  हैं।  (व्यवधान 3

 मैं  आपके  माध्यम  से  इस  सदन  A  आ  करना  चाहता  हूं  कि  सही  समय  पर  ट्रेन  चलवायी  जायें।  (व्यवधान )

 माननीय  अध्यक्ष

 oft  शरद  त्रिपाठी  और

 शी  भैरों  प्ाठ  नि१  को  शी  सतीश  ग्द  Ga  द्वारा  उठाए  गए  विषय  के  साथ  संबद्ध  करने  की  अनुमति  पूदान  की  जाती  है|


